

Compte-rendu de l'assemblée générale lu 19/10/2008

Le président ouvre la séance par un bilan moral satisfaisant :

94 randonneurs adhérent à l'association dont 42 licenciés en légère progression.

600 kms ont été parcouru sur toutes les randonnées organisées le long de l'année.

Le trésorier donne le bilan financier en caisse en 2007 : 1516 €

en 2008 : 1667 €

donc bilan en excédent de 151 €

Projets pour 2009

La sortie culturelle maintenue sur la ville de Mayenne

la sortie au bord de la mer à Guérande

une sortie en forêt de Brocéliande.

Les tarifs 2009 des cotisations : carte adhérents 12 € licence individuelle 21 €

licence familiale 40€

Covoiturage avec participation aux frais, indemnité à verser directement au chauffeur.

Le pot d'amitié sera versé par l'association à toutes les randonnées.

Organisation d'un pique-nique avec tous les adhérents à la fin de la saison.

Informations :

Nouvel aménagement sur le circuit des Coprins.

Demande de modification sur le circuit des Fours à chaux.

Clôture de l'assemblée générale par le pot de l'amitié